



# UDS

Mi Universidad

**NOMBRE:** HANNIA JIMENEZ RUEDA

**NOMBRE DEL TEMA:** SUPER NOTA

**PARCIAL:** 2

**NOMBRE DE LA MATERIA:** BIOETETICA

**NOMBRE DEL PROFESOR:** LUISA BETHEL LOPEZ SANCHEZ

**NOMBRE DE LA LINCECIATURA:** LIC. EN ENFERMERIA

**CUATRIMESTRE:** 2DO CUATRIMESTRE "D"

# **SUPER NOTA (PAPEL DE ENFERMERIA).**

comités se reconocen como órganos de carácter consultivo; es decir, dan asesoría a las instituciones a través de dictámenes, opiniones y recomendaciones



Los Comités deben ser multidisciplinarios y plurales, e integrados por personal médico de distintas especialidades y por otros integrantes del equipo de salud, expertos en bioética, profesionales de áreas no médicas, abogados con conocimientos en materia de salud y representantes del núcleo afectado.

La CONBIOÉTICA ha impulsado la creación y modificación de normas sanitarias para fortalecer el marco jurídico nacional en la materia, incorporando y observando el respeto a los derechos humanos reconocidos en la normatividad vigente.



Los CHB deberán fomentar el respeto a los Derechos Humanos.

Una característica esencial de los comités es su autonomía.



Por ejemplo:  
un comité ético debe de estar al servicio de toda persona que participa en una investigación.



Los dos primeros principios son los que hay que respetar en la ética de mínimos y los otros dos se refieren a la ética de máximos y, por tanto, no necesariamente se tienen que compartir en el ámbito de la universalización.



# Humanización del cuidado

La enfermera que desea ser genuina debe combinar la sinceridad y la honestidad dentro del contexto del acto de cuidado.



La humanización del cuidado desde la educación de enfermería, requiere centrarse en el ser humano.



Cuidar es prestar una especial consideración a la dimensión psicológica, emocional y moral de la salud y la enfermedad.



el ambiente que favorezca una vida sana y armoniosa en los ámbitos físicos, emotivo, social y espiritual.

La humanización de los cuidados hace referencia a personas en interacción, que saben clarificar sus necesidades, reconocen sus sentimientos y se enfocan positivamente.



El cuidado enfermero según Peplau H. – Es un proceso interpersonal terapéutico, entre una persona.



La oportunidad que han tenido enfermeras(os) de obtener una formación superior y de analizar, a un nivel superior, los problemas y los asuntos de su profesión, han permitido a la enfermería combinar su orientación humanística con los aspectos científicos correspondientes.



# Factores de deshumanización de la práctica sanitaria

La práctica médica actual, estrechamente asistida por el avance técnico y científico, detenta como nunca antes un insospechado poder sobre las personas.



En un mundo tan plural en creencias, posturas e ideologías, ha sido hasta ahora imposible alcanzar unos principios éticos fundamentales que nos permitan un consenso responsable; esto es, una «ética de mínimos».

Otro peligroso factor de despersonalización de la asistencia sanitaria es la cada vez mayor fragmentación de los servicios, lo cual atenta contra la visión del individuo en su compleja e indivisible totalidad.



una de sus consecuencias negativas, ha ido ganando terreno la tendencia a evaluar también los resultados y la calidad de los servicios de salud con fríos



El gran volumen de personas así enfermas, genera una demanda que presiona a los sistemas sanitarios estimulando su hipertrofia.



# Bioética de la vida frágil y respeto a la debilidad

Esta dignidad pertenece a todo hombre y está indisolublemente ligada a su naturaleza con independencia de sus condiciones, sus circunstancias o su actuación.



La grandeza del hombre -intrínseca, en sí- es la que fundamenta su dignidad.

Toda criatura tiene valor. Cada una de ellas merece el respeto acorde a la perfección de su ser. La diferencia fundamental entre la importancia que corresponde a toda criatura por el hecho de ser y la incomparable nobleza del hombre es el carácter irrevocable de fin de sí mismo de éste que impide tratarlo exclusivamente como medio.

Hay enfermos en silla de ruedas o viviendo sus últimos días en la cama de un hospital que resuma generosidad, alegría profunda, madurez y verdadera fortaleza interior que supone para todo su entorno un ejemplo inestimable, dándonos el privilegio de cuidarlos.



La persona ha sido creada para ser amada y para amar. Este es el fundamento de la existencia de los médicos y enfermeras que quieren ser respetuosos con la dignidad de toda persona frágil. Esta es la ética de su razón de ser. Esta es la señal de un verdadero progreso de la sociedad moderna.



# Bibliografía:

-<https://www.gob.mx/salud/conbioetica/articulos/que-es-bioetica?state=published#:~:text=Consejo%20Consultivo%20de%20la%20Comisi%C3%B3n%20Nacional%20de%20Bio%C3%A9tica%2C%202012&text=Reich%2C%20en%20la%20que%20se,y%20de%20los%20principios%20morales>.

<https://www.fao.org/3/y6634s/y6634s03.htm>

□

[http://www.conamed.gob.mx/gobmx/boletin/pdf/boletin8/derechos\\_pacientes.pdf](http://www.conamed.gob.mx/gobmx/boletin/pdf/boletin8/derechos_pacientes.pdf)

□ [http://www.conbioetica-](http://www.conbioetica-mexico.salud.gob.mx/interior/temasgeneral/consentimiento_informado.html)

[mexico.salud.gob.mx/interior/temasgeneral/consentimiento\\_informado.html](http://www.conbioetica-mexico.salud.gob.mx/interior/temasgeneral/consentimiento_informado.html)

□ <https://www.medigraphic.com/pdfs/conamed/con-2009/cons09i1.pdf>